

PRIMER ANIVERSARIO

Después de tantos disgustos y contratiempos hemos llegado al primer aniversario de La Yorba, con muchos desastres, con muchas penas y alegrías, con muy poco dinero, hemos conseguido nuestro objetivo y hemos seguido adelante y alegremente podemos decir que nuestra empresa está culminada.

En nuestra revista hemos hablado de todo; de problemas agrarios, de política más o menos comprometida, de cultura, de poesía, de cosas rurales, en resumen, hemos hablado de todo; todo ha sido más o menos aceptado y alegremente tratado de hacer realidad, hemos puesto de nuestra parte todo lo que hemos podido. Reconocemos que a veces nos hemos pasado un poco en la manera de tratar los temas pero dejamos claro que todo lo que hemos dicho no ha sido nada inventado; los problemas políticos y agrarios que hemos expuesto son pura realidad y están ahí para tener conocimiento de ellos y para ver que las cosas a veces son muy distintas de cómo a veces las creemos y que no todo lo que se ve y se oye es bueno sino que hay mucha mentira y robo que tal vez todos ignoramos y en lamedita en que podemos trataremos de esclarecer y poner remedio según nuestras posibilidades.

Otra cosa en la que hemos insistido mucho es en la poca colaboraciones que hemos tenido; no tratamos de ninguna manera en hacer una revista intelectual y de la clase estudiantil sino tratamos de hacer una revista de todos del pueblo, de vuestros problemas y nuestras aspiraciones, de vuestras necesidades y nuestras aspiraciones populares, excluyendo, bajo todo punto de vista, la idea de una revista de la clase intelectual.

Sé que la revista, al menos a los que la habéis leído, ha supuesto una mayor apertura y a la vez, un conocimiento de una realidad y de unos problemas que antes eran ignorados y que, poco a poco, tratamos todos de conocer. Se nota ya en el pueblo un clima de discusión y de diálogo abierto.

Hemos insistido mucho en nuestra revista en el problema agrario y también en el político, porque de cara a una revolución en la agricultura son los más importantes y los más positivos porque ahí está la clave, en la manera en que luchemos por ellos, de una revolución agraria y de una subida de los precios agrícolas que tenemos que luchar porque se haga realidad.

Otro tema con bastante éxito que hemos desarrollado es el de la poesía y el de los refranes, hechos culturales de nuestra tierra. Los hemos hecho como un pequeño 'lapsus' y a la vez, como una pequeña formación cultural porque a todos nos interesa tener cerca nuestro pasado.

Con todos estos temas hemos trabajado para sacar adelante una idea que es la de ser conscientes de la realidad que estamos viviendo que es, digo yo, bastante mala. Tenemos que luchar con todas las fuerzas para hacerla cambiar.

En este primer aniversario observamos que ya podíamos hacer una lista larga de colaboradores que, gracias a ellos, se ha podido llevar a cabo la tirada de la revista; pero todavía hay muchos que faltan. No nos estancaremos y seguiremos con la fuerza de todos. ¡Animo!

